

## Aviso de protección de datos para referencias de empleados

Última revisión 09/04/2024

La protección de su información es muy importante para Corning. Este aviso (en lo sucesivo, el "Aviso de protección de datos de referencia de empleados") tiene como objetivo informarle sobre cómo se recopilan, procesan y utilizan sus datos personales cuando un empleado actual de Corning lo recomienda para un trabajo en Corning. En conjunto, esta información se denominará en lo sucesivo "Datos personales individuales referidos".

Las entidades de Corning tratarán los Datos Personales Individuales Referidos de acuerdo con la Política Global de Protección de Datos de Corning (en adelante, la "Política"), que fue redactada de conformidad con las normas del Reglamento General de Protección de Datos<sup>1</sup> ("RGPD"), y de acuerdo con todas las leyes locales aplicables en los lugares donde se procesan los Datos Personales Individuales Referidos. En los casos en que la legislación local exija una protección menor que la establecida por la Política, Corning seguirá gestionando sus Datos personales individuales referidos tal y como se describe en la Política, disponible en: <http://www.corning.com/worldwide/en/privacy-policy.html>

### Recopilación y uso de datos

Todos los Datos Personales Individuales Referidos enviados por los empleados de Corning son recopilados en última instancia por Corning Incorporated, con sede en Corning, Nueva York, EE. UU. Los Datos Personales Individuales Referidos también se comparten con la entidad local de Corning correspondiente del país en el que fue remitido para un trabajo. Tanto Corning Incorporated como la entidad local de Corning correspondiente (en lo sucesivo, denominada colectivamente "Corning") actúan como corresponsables del tratamiento con respecto a sus datos de solicitud de empleo.

Corning procesa los Datos Personales Individuales Referidos en función de su interés legítimo como organización en la contratación de empleados cualificados adecuados para los puestos de trabajo ofrecidos.

a. ¿Qué tipo de información tratamos?

Este Aviso de protección de datos cubre todos los Datos personales individuales referidos enviados sobre usted a Corning, tales como:

- Nombre, dirección de correo electrónico, número de teléfono u otra información de contacto; y
- Información contenida en su currículum vitae, como experiencia laboral previa, educación, premios y certificaciones.

Corning no desea recibir, y usted no debe proporcionar a Corning, información confidencial, patentada o patentada que pueda haber recibido de sus empleadores anteriores.

b. ¿Con qué fines se utilizarán los Datos Personales de las Personas Referidas?

Los Datos Personales Individuales Referidos proporcionados a Corning se utilizarán para contactarlo e invitarlo a postularse para el puesto vacante en Corning para el que fue referido. Si opta por postularse para el puesto, se aplicará un Aviso de protección de datos de solicitantes de empleo por separado para el procesamiento continuo de sus datos personales por parte de Corning.

c. Su elección

Si decide no postularse para el puesto referido en Corning, y si prefiere que se eliminen sus Datos personales individuales referidos, puede enviar un mensaje a [GlobalRecA@corning.com](mailto:GlobalRecA@corning.com) solicitando la eliminación y se realizará tan pronto como sea razonablemente posible después de recibir su mensaje.

## Revelación

a. ¿Quién puede acceder a sus Datos Personales Individuales Referidos?

Los administradores del sistema de solicitantes de empleo de Corning, incluidos los miembros del Departamento de Recursos Humanos de Corning, pueden acceder a sus Datos personales individuales referidos; Corning IT (solo con fines de mantenimiento); y seleccionar empleados de nuestros proveedores de servicios externos que apoyan a Corning con la administración de las solicitudes de contratación.

b. ¿Qué sucede cuando sus Datos personales individuales referidos son accesibles para un destinatario ubicado en otra jurisdicción?

Corning es una organización global, con empresas, entidades legales, sistemas informáticos, estructuras de gestión y procesos que cruzan fronteras. Algunas entidades de Corning se encuentran fuera de la Unión Europea. La transferencia de sus Datos Personales Individuales Referidos se llevará a cabo de acuerdo con las [Normas Corporativas Vinculantes \("BCR"\) de Corning Group](#).

Los proveedores de servicios de Corning también pueden estar ubicados en jurisdicciones que no proporcionan un nivel adecuado de protección de conformidad con las normas de la UE. En tales casos, Corning garantizará la transferencia de sus Datos personales individuales referidos a través de las garantías contractuales adecuadas, como las Cláusulas Contractuales Estándar de la Comisión de la UE o las BCR para los procesadores. Puede solicitar y recibir una copia de dichos documentos poniéndose en contacto con la Oficina de Privacidad de Corning según lo dispuesto en la sección "Contáctenos" a continuación.

Por último, Corning no proporcionará ningún Dato Personal Individual Referido a ningún tercero distinto de los mencionados anteriormente sin su autorización expresa previa.

## Retención de datos

A menos que solicite su eliminación anterior, los Datos Personales Individuales Referidos se mantendrán registrados de acuerdo con las regulaciones locales.

## Sus derechos

Se le permite obtener acceso a sus Datos personales individuales referidos y puede realizar solicitudes razonables para corregir, modificar o eliminar información, cuando sea inexacta. También puede ejercer sus derechos para obtener la portabilidad de sus datos personales o la restricción del tratamiento de sus datos personales.

Además, siempre que Corning procese sus datos personales sobre la base de su interés legítimo, usted puede oponerse en cualquier momento a dicho procesamiento por motivos legítimos relacionados con su situación particular.

Puede ejercer sus derechos mencionados anteriormente o hacer cualquier pregunta sobre el manejo de sus Datos Personales Individuales Referidos enviando una solicitud a [privacy@corning.com](mailto:privacy@corning.com).

También tiene derecho a presentar una queja ante una autoridad supervisora si sospecha que Corning no cumple con las normas de protección de datos aplicables. Además, puede encontrar en [las BCR de Corning](#) (y más concretamente en los artículos 5.1, 5.4, 6.3, 6.4 y apéndice 2) los principios de protección de datos a los que Corning está sujeta y que usted tiene derecho a hacer cumplir, como tercero beneficiario. Si sufre algún daño relacionado con el tratamiento de sus datos personales, tiene derecho a obtener una reparación y, en su caso, a recibir una indemnización que pueda ordenar el tribunal competente o la Autoridad de Control o que se decida de acuerdo con el mecanismo interno de reclamación de Corning, si se utiliza.

## **Contáctenos**

Encuentre [aquí](#) la lista de las entidades de Corning junto con sus datos de contacto.

Para cualquier consulta, queja o inquietud con respecto a la protección y privacidad de sus datos personales, comuníquese con la Oficina de Privacidad de Corning:

One Riverfront Plaza  
MP-HQ-01-E06  
Corning, NY 14831  
(607) 974-9000

[privacy@corning.com](mailto:privacy@corning.com)